



FUNDACIÓN CEA
Club Europeo de Automovilistas

Nota de prensa

Madrid

20/02/2025

Fundación CEA y Fundación Ibercaja firman en Mobility City un acuerdo de colaboración para impulsar la seguridad vial y la movilidad sostenible

Fundación CEA y Fundación Ibercaja han firmado un convenio marco de colaboración con el objetivo de desarrollar iniciativas enfocadas en la **seguridad vial, la prevención de los siniestros viales y la consecución de una movilidad eficiente y sostenible.**

El acuerdo, firmado el pasado 18 de febrero en Mobility City de Zaragoza, el hub de innovación en movilidad promovido por Fundación Ibercaja, en un acto que ha contado con la presencia de representantes de ambas instituciones y ha reafirmado su compromiso con la mejora de la seguridad vial y la reducción de la siniestralidad en las carreteras.

Un compromiso con el futuro de la movilidad

Este acuerdo permitirá **impulsar acciones estratégicas** orientadas a mejorar la seguridad en las vías, reducir la siniestralidad y promover el uso de tecnologías innovadoras para una movilidad más eficiente. Ambas fundaciones colaborarán en estudios de investigación, campañas de

concienciación y programas de formación dirigidos tanto a conductores como a empresas y administraciones.

"Este convenio refuerza nuestro compromiso con la seguridad vial y la movilidad sostenible. Junto a Fundación Ibercaja, trabajaremos para desarrollar iniciativas que marquen la diferencia en la sociedad y contribuyan a la reducción de accidentes en carretera", destacó **Rafael Fernández-Chillón**, presidente de **Fundación CEA**.

Por su parte, **José Luis Rodrigo Escrig**, director general de **Fundación Ibercaja**, señaló: *"La movilidad es un eje fundamental en el desarrollo de las ciudades y de la sociedad en su conjunto. Con esta alianza, queremos fomentar hábitos responsables y sostenibles que ayuden a mejorar la calidad de vida de todos."*

Jaime Armengol, coordinador de **Mobility City**, subrayó la importancia de este tipo de acuerdos en un contexto de transformación de la movilidad: *"Mobility City es un espacio de encuentro para las entidades que impulsan el cambio hacia una movilidad más segura y sostenible. Este convenio es un ejemplo de cómo la colaboración puede generar un impacto real en la sociedad."*

"Este convenio refuerza nuestro compromiso con la seguridad vial y la movilidad sostenible. Junto a Fundación Ibercaja, trabajaremos para desarrollar iniciativas que marquen la diferencia en la sociedad y contribuyan a la reducción de los siniestros viales"

Próximos pasos y actividades

En los próximos meses, ambas entidades trabajarán en la puesta en marcha de proyectos conjuntos, incluyendo estudios sobre movilidad segura, campañas de concienciación y formación dirigida a conductores y empresas.

Para más información contacta con:

Belén Cordon Díaz del Río

Directora de Comunicación y Relaciones Externas

bcordon@cea-online.es

620 246 439 – 91 557 68 29

Sobre Fundación CEA

La Fundación CEA es una organización privada sin ánimo de lucro dedicada a la prevención y educación en seguridad vial. Su misión incluye fomentar la seguridad vial, promover la movilidad sostenible, apoyar a las víctimas de accidentes de tráfico y proteger el medio ambiente, colaborando para ello con entidades públicas y privadas en estos esfuerzos.

www.fundacioncea.es

915576852

@clubcea